
鶴来高等学校との議会報告会で寄せられた意見について（令和６年２月協議） 

（テーマ） 

・住み続けたいと思うまちづくり 

 

No 鶴来高等学校生徒からの主な意見 常任委員会での協議内容 

1 医療費無料の対象年齢を上げたらいいのでは。 

子供の医療費給付について、白山市で

は平成 27年度から、県内の自治体でいち

早く対象年齢をゼロ歳から 18歳までに拡

大し、通院・入院分の医療費を無償化して

います。全国の自治体の子供医療費給付

対象の標準が 18歳までであることなども

あり、白山市においても、対象年齢につい

ては現在のところ 18歳までと考えており

ます。 

 


